

B – Was Gerechtigkeit schützt

49. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Karlsruhe, 23. - 26. November 2023

Antragsteller*in: Chantal Kopf (KV Freiburg)
Status: Zurückgezogen

Änderungsantrag zu EP-G-01

Von Zeile 143 bis 146:

Ansprüchen über Grenzen hinweg verbessern und durch digitale Überprüfung entbürokratisieren. ~~Wir wollen darüber hinaus die sogenannte A1-Bescheinigung durch ein digitales Echtzeitregister ersetzen, um grenzüberschreitende Arbeitsausbeutung zu verhindern und einen wirksamen Sozialschutz zu gewährleisten.~~ Die sogenannte A1-Bescheinigung wollen wir abschaffen.

Begründung

Die genannten Maßnahmen machen die A1-Bescheinigung überflüssig - und schon heute sorgt diese für deutlich mehr unnötige Bürokratie bei Entsendungen und Dienstreisen, als dass sie zu sozialen Zielen im gemeinsamen Binnenmarkt beiträgt.

Außerdem wird die Textstelle mit der Formulierung im Kapitel "Was Wohlstand schützt" harmonisiert, um keine zwei voneinander abweichenden Aussagen zur A1-Bescheinigung in unserem Programm vorzufinden.

weitere Antragsteller*innen

Julian Joswig (KV Rhein-Hunsrück); Julina Mintel (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Sebastian Pewny (KV Bochum); Gregor Möllring (KV Bremen-Nordost); Maurice Kuhn (KV Rhein-Pfalz); Alexander König (KV München); Gregor Kroschel (KV Freiburg); Lars Maximilian Schweizer (KV Ludwigsburg); Michael Wustmann (KV Berlin-Mitte); Dominic Hallau (KV Bielefeld); Marcel Ernst (KV Göttingen); Rainer Lagemann (KV Steinfurt); Yazgülü Zeybek (KV Wuppertal); Florian Pankowski (KV Bochum); Christoph Kühl (KV Leverkusen); Michael Merkel (KV Bochum); Jens Marco Scherf (KV Miltenberg); Gerhard Sauer (KV Uckermark); Jonathan Ben-Shlomo (KV Freiburg); sowie 39 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.